
たつの市の良いところ、悪いと思うところについてお話しください。

たつの市を住んでみたい、住み続けたいと思えるまちにするためには、
どのようなことを実施したらいいと思いますか。

　市外の方へのＰＲをもっとするべきだと思います。市内で、良いイベントがたくさん
開催されているのに、周知されていないと感じます。もう少しＰＲの方法を工夫し
て、より多くの人にイベントに参加してもらえたら、たつの市の良さが伝わると思
います。

　僕も大事なのは、市外の人にたつの市の良いところをもっと知ってもらうことだと
思います。市外に住む僕の友人の間では、たつの市の知名度はまだまだ低いです。
アピールポイントはたくさんあるのにＰＲが十分にできていないからだと思います。
上手くたつの市の良さを伝えることができれば、たつの市に住んでみたいと若い
人が市外からも来てくれると思います。

　たつの市の人口は、合併時は約８万３千人でしたが、現在は７万５千人を切っています。これ
からさらに人口減少が進むという推計もあります。たつの市では、子育て・定住支援を充実さ
せ、若い方がたつの市に住んでみたい、住み続けたいと思っていただけるように全力で取り
組んでいます。本日は、若い皆さんが考える「住みたいまち　たつの」について聞かせていた
だき、市政に反映できるように検討したいと思います。

　自習スペースについては、現在、各図書館と中央公民館に「学びのスペース（学習
室）」を設置し、自分の資料を持ち込んで学習できる場所を確保していますが、少し手狭
ですので、もう少し広い場所に設置できないか検討したいと思います。
　若者向けの店等の誘致については、人口が減少している現状では、大変難しいと思
われますが、引き続き、関係機関と連携、協力しながら進めていきたいと思います。

　交通の便が悪いという意見については、私も、本市の大きな課題の1つだと認識してい
ます。現在、その解決策として、市民乗り合いタクシーとコミュニティーバスを運行し、交通
アクセスの改善を図っています。また、姫新線の増便を実現するため、通勤通学者の駐車料
金を助成する制度等も設け、利用者の増加に向けた取り組みを行っています。

【良い点】自然が豊かなところです。僕は御津町出身なので、山も川も海も近くに感じる
ことができます。
【悪い点】バス等の交通手段がもう少し充実していたらいいと思います。僕の町には駅が
ないので、高校や大学に通うのがとても大変です。

【良い点】人情があるところです。現在、ＪＡの窓口で働いていますが、仕事でミスをしてしまっ
た時、大丈夫、落ち着いてやったらいいからね、と新人の私を気遣ってくれるお客さんや、地
域のイベントでも気さくに話し掛けてくれる人が多いです。
【悪い点】交通の便が悪いところです。学生の時はバスや電車の本数が少なく、とても不便に
感じました。

【良い点】龍野城下町がとても良い雰囲気で、おいしいお店やカフェもたくさんあるので
大好きです。
【悪い点】図書館等の自習スペースが少ないところです。勉強ができる静かな空間がもっ
とあれば、塾に行かなくても自分で勉強する人が増えると思います。

【良い点】そうめん、しょうゆ等の有名な特産品があり、たつの市がよく知られているところです。大学
で、たつの市出身だと自己紹介すると、たつのっていいところだなとよく言われ、うれしく思います。
【悪い点】若者向けの施設が少ないところです。映画館や服を買いに行こうと思うと、どうし
ても市外に行くことになってしまいます。
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